

Haus und erklärte ihm, daß ich kein Geld weiter habe und jedenfalls so lange bei ihm bleiben (wohnen, essen und schlafen) müßte, bis er mich bezahle.

Das half; — wie er sah, daß ich Ernst machte, hatte er auf einmal Geld und zahlte mich noch an demselben Morgen aus. Da er übrigens sah, daß ich gern rasch fort wollte und wohl vermuthen mochte, ich kenne die tausenderlei Banknoten nicht alle, betrog er mich doch noch um drei Dollars, indem er mir einige falsche gab. An demselben Nachmittage kam das Dampfboot Persian stromauf, und ich schiffte mich auf ihm nach Cincinnati ein.

7.

Versuch eines geregelten Lebens.

Es war ein eigenthümliches Gefühl, mit dem ich, als ich Cincinnati berrat, das wilde Wald- und Jagdleben gewissermaßen von mir abschüttelte; denn von jetzt an wollte ich ja nicht mehr wie ein Halbwilder draußen im Sumpf leben, sondern mir mein Brod „im Schweiße meines Angesichts“ erwerben.

Die besten Vorsätze hatte ich dafür, das weiß Gott, aber Sorgen machte ich mir auch nicht im Mindesten, denn der Wald lag hinter mir, und ich wußte recht gut, daß mich der, falls es hier oben zwischen den so entseßlich practischen Menschen nicht gehen sollte, doch wieder mit offenen Armen empfing. Es war ja ein alter bewährter Freund, und als